

“NO ES DEMÓCRATA”, DICE EL PRESIDENTE

“Si Córdoba desaprueba mis denuncias, es su problema”

DIANA BENÍTEZ
nacional@elfinanciero.com.mx

Falta de vocación democrática acusó el presidente Andrés Manuel López Obrador de Lorenzo Córdoba, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), luego de que éste manifestó que el mandatario violó la imparcialidad frente a la elección 2021 al aceptar que mete la mano en el proceso electoral.

“Si no le gusta al presidente del INE es su problema, porque él no es demócrata. Ya lo ha demostrado lo suficiente. Un demócrata no puede permitir que se compren los votos, no se puede hacer de la vista gorda ante un fraude. Un demócrata tiene que denunciar cualquier acto que impida la libre manifestación, el ejercicio del derecho a votar. Esa es la democracia, que el pueblo decida libremente”, expresó ayer en su conferencia matutina.

El mandatario insistió en que si exhibió las tarjetas rosas de Adrián de la Garza, candidato a la gubernatura de Nuevo León, mediante las que promete entrega de apoyos económicos, es porque no se debe permitir el fraude electoral.

“Qué bien que tuvo efecto nuestra denuncia porque es un mal que se entreguen tarjetas o despensas o se compren votos en las elecciones. Está muy mal eso, eso es antidemo-

crático, el voto tiene que ser libre, secreto, no tiene que haber nada a cambio. No es una mercancía”, respondió cuando se le cuestionó por otros casos de candidatos que tam-

bién ofrecen tarjetas, incluso se pronunció porque sean investigados.

“Si hicimos una denuncia y salen otros casos, qué bueno, y hay que denunciar todos los casos, sean del partido que sean, porque es ilegal la compra del voto, de manera directa o simulada. Acuérdense de las tarjetas que se daban de Soriana, lo de Monex. No se puede permitir”, recordó.

Resaltó que los candidatos pueden proponer sus programas, pero sin caer en entrega de tarjetas.

“Nunca he entregado despensas ni he entregado tarjetas ni he comprado votos, porque nosotros tenemos principios, tenemos ideales y no estamos acostumbrados a triunfar a toda costa sin escrúpulos morales”, aseguró.

En congruencia, resaltó, no puede callarse ahora que está en el gobierno, y menos cuando él promovió la reforma para que la corrupción y el fraude electoral se convirtieran en delitos graves.

“De qué sirve que se reforme la Constitución y que sigan repartiendo tarjetas, sigan repartiendo despensas, sigan utilizando dinero ilícito para comprar votos”, cuestionó.

“Nunca he entregado despensas ni he entregado tarjetas ni comprado votos”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México





MENSAJE. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer, en conferencia.

